
Alta preocupación y molestia
de  Parlamentarios  DC  por
acuerdo de la directiva con
el  gobierno  por  reforma
tributaria
El  subjefe  del  comité  de  senadores  democratacristianos,
Francisco  Huenchumilla,  manifestó  su  preocupación  ante  el
protocolo de acuerdo que firmó su Partido, respaldando la
contrarreforma tributaria del gobierno.

El parlamentario señaló que la reintegración del sistema sólo
irá en beneficio de  los grandes grupos económicos, quienes
dejarán  de  pagar  impuestos  a  diferencia  del  resto  de  la
ciudadanía.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/DEMO-1.m
p3

 

Francisco Huenchumilla dijo que la contrareforma del Gobierno
viene  a  reponer  el  sistema  de  la  Dictadura,  donde  se
estableció que las empresas no pagaran impuestos, a diferencia
de los países más desarrollados.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/DEMO-2.m
p3

 

El senador de la DC advirtió que su colectividad está pensando
igual  que  la  derecha  si  pretende  retroceder  al  sistema
tributario impuesto por la Dictadura, en beneficio de los más
ricos del país.
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El diputado falangista Mario Venegas, también se mostró en
desacuerdo con este protocolo, argumentando que la propuesta
del Gobierno fue pensada para el gran capital.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/DEMO-4.m
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Para Mario Venegas, la reintegración del sistema tributario
constituye un retroceso, respecto a lo que se logró bajó el
segundo mandato de Michelle Bachelet.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/DEMO-5.m
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El diputado democratacristiano fue enfático en sostener que la
soberanía del pueblo los puso en la oposición, y desde esa
perspectiva,  no  se  entiende  la  postura  de  su  directiva
nacional.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/DEMO-6.m
p3

 

Finalmente, el diputado Mario Venegas aclaró que este acuerdo
tributario no fue socializado a nivel de bancada, más allá de
un marco general.
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[Columna]  COMPIN:  Cuando  el
sistema ha fracasado
(Carmen  Luz  Scaff,  Directora  Nacional  ANEF.  Presidenta
Federación Nacional de las Asociaciones de Funcionarios de la
Salud   Pública).  La  Comisión  de  Medicina  Preventiva  e
Invalidez (COMPIN) ha sido en estos días escenario de la rabia
acumulada de una sociedad que se ha cansado de la ineficiencia
e ineficacia del mercado. Se cansó de este modelo basado en la
privatización  y  el  lucro,  pintado  como  una   alternativa
innovadora frente a un Estado, que según ellos, respondía tan
sólo a las necesidades de un sistema clientelar. Con los años
hemos constatado la necesidad de volver a un Sistema de Salud
Pública  que  ya  en  los  años  50  desarrolló  un  régimen

https://radionuevomundo.cl/2019/06/25/columna-compin-cuando-el-sistema-ha-fracasado/
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centralizado, de alta cobertura y al cual muchos historiadores
y analistas de salud atribuyen un gran número de logros. El
tiempo ha demostrado que el pilar ideológico de la experiencia
privatizadora de la salud es salvaje y deshumanizado, siendo
ya  urgente  que  los  legisladores  depositarios  de  nuestra
soberanía, evoquen un sistema, que tal como hace 49 años,
instale en el centro de la gestión, a un Ministerio de Salud
con poder de resolución nacional y presupuesto adecuado que
comprenda a la salud como un estado de completo bienestar
físico,  mental  y  social,  y  no  solamente  la  ausencia  de
afecciones  o  enfermedades.  Los  chilenos  y  chilenas  ya  no
podemos esperar tener una alta tasa de desarrollo económico
para  elevar  la  salud  de  sus  compatriotas.  Sin  duda  el
desencanto y la rabia social están devolviendo la noción de
Derecho a la ciudadanía; y los/as trabajadores/as del Estado
hemos trabajado para que así ocurra. Somos parte de los/las
que se manifiestan y exigen cambios.

Lo  acontecido  durante  estas  dos  últimas  semanas  en  la
Contraloría Médica Centralizada de la COMPIN, ubicada en calle
Moneda N° 1040, han puesto en riesgo no solo la integridad
física y psicológica de los usuarios/as sino también la de 
los  funcionarios/as  que  trabajan  en  esta  dependencia.  Los
trabajadores del Estado (al igual que los usuarios/as) han
vivido  el  abandono  de  deberes  por  parte  de  las  distintas
autoridades máximas, sus asesores y jefaturas. Abandono que se
traduce en la nula aplicación de procedimientos adecuados,
eficientes y eficaces para dar respuesta en tiempo oportuno a
los requerimientos de la población con la salud mermada y que
cuentan con licencias médicas que acreditan dicha condición.
Los trabajadores/as de la Comisión reciben en promedio 10 mil 
licencias médicas diarias; cuando las Isapres reciben 120. 
Existen  actualmente 42 mil licencias sin resolución, lo que
se traduce en 42 mil personas y sus familias sin recibir el
pago de esos días de reposo. El problema es estructural y los
funcionarios/as también son víctimas de esta debacle. Grandes
teóricos han sostenido que cuando las leyes ni las estructuras



responden a las necesidades de las personas, estas pueden
revelarse contra ellas; nos obstante, el “extintor” con que se
agredió a los/as funcionarios/as y a los presentes,  no  dio
con su objetivo político, sino contra su propia clase.

Los/las funcionarios/as públicos/as, conocen las ineficiencias
y  la  pésima  estrategia  comunicacional  que  aún  no   logra
internalizar  entre  los  usuarios/as,  que  la  COMPIN  es  el
organismo que autoriza y calcula el pago del Subsidio, siendo
Fonasa la entidad pagadora que recibe los montos desde la
Dipres una vez al mes. Que trabaja en pésimas condiciones  de
infraestructura  para  lograr  una  adecuada  atención  de  los
usuarios/as. Que tiene un sistema de aprobación de Licencias
Médicas obsoleto que considera plazos de resolución de datan
de  los  años  80,  cuando  la  cantidad  de  usuarios/as  era
muchísimo menor. Los programas deben conversar necesariamente
con la normativa vigente que rige a la COMPIN respetando los
plazos  legales  establecidos.  Sumar  que  los  equipos
computacionales deben ser de alta tecnología y la banda ancha
con  capacidad  adecuada  para  que  funcione  al  100%  con  los
programas. Por cierto   que es comprensible  la  indignación
de los/as usuarios/as (ciudadanos y ciudadanas que pagan sus
impuestos regularmente y con mucho esfuerzo) quienes al llegar
a  un servicio público  se les diga constantemente: “se cayó
el sistema”.

Se  entiende  el  malestar,   pero  cabe  decir  que  los/as
funcionarios/as públicos trabajan para asegurar los derechos
de la ciudadanía; si esta los ha perdido, también luchan junto
a ella para recuperarlos. Que los extintores no vayan contra
la baja dotación de trabajadores/as del  COMPIN. El sistema ha
fracasado y las re estructuraciones no pasan por cambiar de
edificio.



Diputado  Ñúñez:  “Es
éticamente inmoral que la DC
respalde  reintegración
tributaria  y  devolver  mil
millones de dólares anuales a
los más ricos del país”
El  diputado  Daniel  Núñez,  presidente  de  la  comisión  de
Hacienda de la Cámara Baja, consideró éticamente inmoral que
la  Democracia  Cristiana  respaldara  la  reintegración  del
sistema tributario, mediante un protocolo de acuerdo firmado
este domingo con el gobierno incluido el propio presidente
Piñera.

El parlamentario comunista emplazó al presidente de la DC,
Fuad  Chaín,  a  decir  la  verdad  respecto  a  cómo  esta
contrareforma va a beneficiar al gran empresariado y a la
propia familia Piñera Morel.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/NUÑEZ-1.
mp3

 

A juicio de Daniel Núñez, lo más grave de este acuerdo es que
da paso a desmantelar la reforma tributaria promulgada por la
presidenta Bachelet, tratándose del mayor avance en materia de
equidad desde el retorno a la democracia.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/NUÑEZ-2.
mp3
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En ese sentido, el congresista miró con preocupación que Fuad
Chaín pretenda convertir a la DC en una fuerza auxiliadora de
la derecha en el Parlamento, tomando distancia del resto de la
oposición.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/NUÑEZ-3.
mp3

 

El diputado Núñez explicó que su principal cuestionamiento a
la reintegración tributaria radica en los 800 millones de
dólares que las grandes empresas dejarán de pagar, siendo ésta
la base de inequidad social en Chile.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/NUÑEZ-4.
mp3

 

El presidente de la comisión de Hacienda de la Cámara Baja,
Daniel Núñez, llamó al ministro de hacienda, Felipe Larraín a
permitir un debate en tiempos lógicos y razonables, tratándose
de un tema tan sensible para la ciudadanía.
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Alta valoración a solidaridad
entre  los  trabajadores  en
continuidad  de  huelga  en
Chuqui expresó líder sindical
Liliana Ugarte
Tras el rechazo a la última oferta de Codelco, la presidenta
del Sindicato N ° 2 de Chuquicamata, Liliana Ugarte, valoramos
la capacidad que han tenido los trabajadores antiguos para
empatizar  con  los  nuevos  que  son  más  perjudicados
laboralmente.

Ya con mas de 11 días de la huelga, Ugarte criticó que la
empresa rechazara igualar los contratos a los trabajadores
nuevos.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/UGARTE-1
.mp3

 

La presidencia del Sindicato N ° 2 de Chuquicamata acusó al
gobierno de encabezar una política de precarización salarial
contra  el  sector  minero,  desconociendo  el  sacrificio  de
trabajar  en  las  zonas  extremas  y  con  altos  índices  de
contaminación.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/UGARTE-2
.mp3
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Por otro lado, Liliana Ugarte apuntó a la necesidad de que los
sindicatos  tengan  mayor  incidencia  y  participación  en  las
transformaciones anunciadas por Codelco.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/UGARTE-3
.mp3

 

La presidenta del Sindicato N ° 2 de Chuquicamata llamó al
Gobierno a intervenir en este conflicto por el bien de la
cuprífera estatal y los 3 mil 200 trabajadores afectados.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/UGARTE-4
-1.mp3

 

La presidenta del Sindicato N ° 2 de Chuquicamata, Liliana
Ugarte,  llamó  a  la  empresa  y  flexibilizó  su  postura  para
destrabar la huelga que ya cumple 11 días.
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Francisco  Vidal:  “El  camino
propio  de  la  DC  es  una
oportunidad  para  que  las
fuerzas  de  izquierda  y
progresistas  alcance  mayor
fluidez y unidad”
Francisco  Vidal,  ministro  del  primer  gobierno  de  Michelle
Bachelet  y  actual  vicepresidente  del  PPD,  aseguró  que  el
camino propio de la Democracia Cristiana es una oportunidad
para que las fuerzas de izquierda alcancen mayor fluidez y
unidad, ad portas de las elecciones municipales.

En  su  diagnóstico,  el  creciente  debilitamiento  del  centro
político debe dar paso a una amplia convergencia del mundo
progresista.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/VIDAL-1-
2.mp3

 

El vicepresidente del PPD, Francisco Vidal, dijo que el país
necesita una izquierda sin vetos del centro, a objeto de poder
plantear  posicionamientos  claros  frente  a  las  demandas
ciudadanas.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/VIDAL-2-
3.mp3
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Francisco Vidal remarcó que la izquierda unidad constituye una
fuerza importante, considerando el 47% de las preferencias que
obtuvo dicho sector en la primera vuelta presidencial.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/VIDAL-3-
1.mp3

 

Sin embargo, el exministro de Estado aclaró que no hay camino
propio posible ante los próximos desafíos electorales, donde
la centro-izquierda deberá ir unida si quiere derrotar a la
derecha.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/VIDAL-4-
1.mp3

 

Finalmente,  el  vicepresidente  del  PPD,  Francisco
Vidal,  advirtió un quiebre definitivo de la DC en caso de
volver a pactar electoralmente con la derecha, a la luz que
grandes liderazgos falangistas que se han desmarcado de la
colectividad por ese motivo.

Lo Que Hay Tras Cada Noticia
24 Junio 2019
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De  domingo  a  domingo,  23
junio 2019

Transversal rechazo a ingreso
de  Fuerzas  Especiales  al
Instituto Nacional. Denuncian
política represiva de Alcalde
Alessandri como promotora de
la violencia y piden urgente
diálogo
Concejalas de Santiago junto a otros actores de la educación 
presentaron  una  denuncia  ante  la  Dirección  Nacional  de
Carabineros con el fin de que se inicie un sumario y se
apliquen las sanciones correspondientes  por el uso excesivo
de la fuerza pública  por parte de Carabineros en el ingreso
del pasado miércoles 19 de junio en el Instituto Nacional,
utilizando bombas lacrimógenas e irrumpiendo con violencia en
el recinto.

En primer término, la concejala Iracì Hassler exigió a la
autoridad  de  Carabineros  una  investigación  oficial  por  la
infracción grave a los protocolos de seguridad por parte de
efectivos  que  ingresaron  de  manera  violenta  al  Instituto
Nacional premunidos de bombas lacrimógenas.
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Del mismo modo, la concejala Rosario Carvajal denunció una
política sistemática de militarización en liceos y escuelas de
Santiago, la cual no entiende que la violencia genera más
violencia  y  que  puede  causar  una  mayor  desgracia  en  la
comunidad.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/IRACI-2.
mp3

 

Miguel Arancibia encargado territorial de la Coordinadora de
Estudiantes Secundarios advirtió un oportunismo político del
gobierno y del alcalde Alessandri al transformar al Instituto
Nacional como una bandera de lucha, olvidando que los demás
establecimientos educacionales de la comuna también sufren por
el abandono y falta de infraestructura .

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/IRACI-3.
mp3

 

Para  el  Secretario  Ejecutivo  FEUC   Yerko  Versalovic  los
problemas que afectan hoy a la educación pública, se resuelven
mediante la intervención de expertos que abran un debate en el
ámbito de la enseñanza y no mediante la invasión represiva de
los espacios comunes compartidos por los estudiantes.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/IRACI-4.
mp3
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En tanto, Dafne Concha vocera de la Coordinadora de Padres y
Apoderados por el Derecho a la Educación, expresó que hoy
estamos enfrentados a un Estado represor que violenta y agobia
a los jóvenes, lo cual se refleja en declaraciones por parte
de organismos de       D.D. H.H nacionales e internacionales,
quienes  condenan la represión que sufren los estudiantes en
nuestro país.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/IRACI-5.
mp3

 

Los personeros de la educación, condenaron la actitud obtusa
del  alcalde  Alessandri  quien  ha  cerrado  toda  opción   a
conversar con los estudiantes, desechando su petitorio, lo
cual  ha  alimentado  los  hechos  de  frustración  y  violencia
surgidas especialmente en el Instituto Nacional, y que han 
sido  motivo  de  una  agresividad  desmedida  por  parte  de
Carabineros.

*************************

EXCONCEJALES PASCUAL Y CALDERON DE SANTIAGO RECHAZAN ACCIONAR
DE ALESSANDRI EN CRISIS DEL INSTITUTO NACIONAL
La  exconcejala  y  exministra  Claudia  Pascual  (PC)  y  el
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exconcejal Ismael Calderón ( PS ), criticaron el accionar que
ha tenido el Alcalde Alessandri en su calidad de sostenedor de
los colegios y Liceos de Santiago, fundamentalmente en la
crisis que vive el emblemático Instituto Nacional.
Los exediles resaltaron las críticas que han sido levantadas
por importantes organismos internacionales en defensa de los
derechos de niños, niñas y adolescentes y de derechos humanos,
como son UNICEF y AMNINSTIA INTERNACIONAL, frente al accionar
de Alessandri y el gobierno ante la represión vivida esta
semana en el emblemático establecimiento Instituto Nacional,
que  recuerda  las  actuaciones  de  carabineros  represivas  en
dictadura y que no se habían visto desde el retorno de la
democracia.
Pascual y Calderón solicitaron al alcalde Felipe Alessandri
que enfrente con diálogo y no con represión y más violencia,
esta crisis que recuerda lo vivido por otro alcalde de la
derecha el 2011: Pablo Zalaquet. En esa oportunidad el ahora
exalcalde se vió enfrentado a una polémica cuando un bus de
carabineros  estuvo  todo  un  día  al  interior  del  Instituto
Nacional .

Los exediles rechazaron la violencia de una minoría que se
encapucha  y  amenaza  la  manifestación  democrática  de  la
comunidad escolar toda, pero también rechazaron la inédita
irrupción de las Fuerzas Especiales de Carabineros en las
aulas interrumpiendo clases normales y atemorizando a niños y
adolescentes, que han plagado el liceo de gases lacrimógenos,
o que en días anteriores han detenido a las afueras del liceo
a varias decenas de estudiantes teniéndolos en plena calle
arrodillados  y  manos  en  la  nuca,  entre  otras  acciones
represivas,  etc.  A  su  vez,  manifestaron  que  no  se  puede
equiparar el accionar de una veintena de estudiantes con el
actuar de la policía de carabineros quienes tienen el mandato
de resguardar el orden pero en pleno respeto a los Derechos
humanos de la ciudadanía.

Los estudiantes del Instituto Nacional están siendo reprimidos
en vez de ser escuchados para dar respuesta a reivindicaciones
históricas y de la coyuntura.



Por  otro  lado  Pascual  y  Calderón  indicaron  que  se  debe
convocar a instancias de diálogo, como por ejemplo un claustro
de la comunidad del instituto Nacional, donde todos estén
presentes, avanzar en el petitorio local, como por ejemplo
desratizar el Instituto, contratar más profesionales del área
de psicología, hacer reparaciones de la techumbre para que no
se siga lloviendo el gimnasio y comedores , en definitiva un
plan de mejora de la infraestructura, además de ir resolviendo
los temas que hagan retornar las confianzas de la comunidad
escolar entre sus diversos estamentos, es lo mínimo que se
puede avanzar, la comunidad requiere una señal de este tipo
del sostenedor, subrayaron.

Finalmente,  lamentaron  que  desde  los  representantes  de  la
municipalidad y el gobierno se haya hecho una mesa en la
Intendencia que dijo estar dispuesto al diálogo para que al
cabo  de  pocos  días  la  respuesta  frente  a  la  crisis  y
expresiones de violencia que no se comparten se responda con
más  violencia  y  represión.  Esto  ratifica  que  los  “niños
primero” es sólo un slogan y los espacios de diálogo solo un
hecho comunicacional.

********************************
A las vecinas y vecinos de Santiago

y a todas las comunidades educativas de la comuna

Santiago, 21 de junio de 2019 Declaración Pública_Santiago IN

Las  Organizaciones  Sociales,  Dirigentes  y  Dirigentas,
Concejalías, Movimientos y Partidos Políticos abajo firmantes,
declaramos lo siguiente:

El miércoles 19 de junio, fuimos testigos de un hecho sin
precedentes en la historia de la democracia en Chile y en
nuestra  comuna,  cuando  efectivos  de  Fuerzas  Especiales  de
Carabineros  ingresaron  a  las  dependencias  del  Instituto
Nacional,  establecimiento  educacional  dependiente  de  la
Municipalidad de Santiago, y que tiene más de 205 años de

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/Declaración-Pública_Santiago-IN.pdf


historia. No sólo hicieron ingreso al Liceo, sino que además
ingresaron  a  las  salas  de  clases  donde  se  encontraban
estudiantes  y  docentes  que  desarrollaban  su  normal
funcionamiento, lanzando gases lacrimógenos y obligando a su
comunidad  a  tirarse  al  suelo  y  protegerse  de  los  nocivos
efectos  que  estos  químicos  producen  en  las  personas.  El
registro audiovisual que realizaron los afectados, evidencia
las  faltas  al  protocolo  de  acción  en  que  ocurrieron.  Son
nítidas las imágenes en que se muestra cómo carabineros sin
miramientos ingresa a las salas, provocando confusión, miedo y
malestar.

Desde la llegada de Felipe Alessandri en diciembre de 2016,
hemos sido testigos de una durísima agenda que buscaba poner
fin a los hechos de violencia que se vienen desarrollando en
los establecimientos de la comuna hace ya muchos años. La
política comunal, apoyada por las autoridades de gobierno han
resultado ser un rotundo fracaso en materia educacional.  La
aplicación de la Ley Aula Segura se ha transformado en una
persecución  a  los  estudiantes,  vulnerando  sus  derechos,
afectando  a  la  convivencia  de  la  comunidad  escolar.  A  lo
anterior se suma el proyecto Admisión Justa, un verdadero
retroceso en políticas de inclusión, mostrando la incapacidad
de dar respuesta a las necesidades reales de integración y
participación de las comunidades. Después de tres años de
administración, no ha logrado dar respuesta a las demandas
mínimas de infraestructura, no respondiendo al petitorio de
los  estudiantes,  violando  derechos  fundamentales  como  la
revisión de mochilas sumado a la falta de salubridad de los
establecimientos ha logrado profundizar la crisis relacional
entre estamentos, de este modo asistimos al fracaso de la
política  educacional.  La  política  de  persecución,
intervención,  cambios  de  equipos  directivos,  despidos  de
funcionarios, expulsión de estudiantes y sumarios, sólo han
incrementado  la  violencia  al  interior  de  las  comunidades
educativas, las que se encuentran totalmente fracturadas.



Rechazamos  y  repudiamos  las  palabras  del  alcalde  Felipe
Alessandri, quien llamó “terroristas” a los estudiantes del
Instituto  Nacional,  quien  se  suma  a  lo  expresado  por  la
Intendenta  Metropolitana,  que  los  sindica  sin  eufemismos
directamente  como  “delincuentes”.  Rechazamos  toda  forma  de
violencia, pues afecta y expone a la comunidad educativa y la
convivencia escolar. Estamos por tanto frente a un fracaso
total de las políticas educacionales en Santiago, un alcalde
que se niega a comprender la realidad de cada establecimiento,
y  se  ampara  en  el  terror  y  persecución  para  imponer  su
posición autoritaria.

Llamamos a todas las vecinas y vecinos de Santiago a estar
unidos frente a esta nueva arremetida del alcalde, que busca
poner fin a la educación pública, que en sus casi tres años de
administración sólo ha desarrollado medidas populistas que en
nada  han  mejorado  las  condiciones  de  vida  de  las  y  los
santiaguinos.  Contratos  millonarios  a  sus  funcionarios,
empresas de aseo que tienen a la comuna convertida en un
basural,  inversión  en  seguridad  que  ya  no  depende  de  la
fiscalización vecinal sino de una corporación privada, que no
ha  tenido  ningún  impacto  en  disminuir  los  índices  de
inseguridad  y  criminalidad  en  la  comuna,  destinando  la
dotación  de  Carabineros  a  sitiar  los  distintos
establecimientos  educacionales,  mientras  nos  convertimos  en
una de las comunas más peligrosas a nivel nacional

No podemos permitir que estas situaciones continúen, llegó el
momento dejar de lado las discusiones periféricas y comprender
que  el  problema  es  sistémico  y  esta  administración  ha
fracasado  en  su  gestión.  La  violencia  se  combate  con  más
democracia y con menos violencia, todo lo contrario a lo que
Felipe Alessandri ha llevado adelante.

Convocamos a llevar adelante un proceso que nos permita poner
fin  a  la  municipalización  en  Santiago,  y  construir  una
verdadera Educación Pública para que logremos recuperar la
democracia, la tolerancia y la probidad en nuestra comuna.



Rodrigo  Pérez  Presidente  Centro  de  Estudiantes  Instituto
Nacional

Dafne Concha Vicepresidenta COSOC Comuna de Santiago

Junta de Vecinos Barrio Republica

Junta de Vecinos Mireya Pinto

Junta de Vecinos Adelanto y Progreso

Junta de Vecinos Blas Cañas

Junta de Vecinos Barrio Yungay

Junta de Vecinos Plaza Bogotá

Junta de vecinos Blanco Encalada

Alejandro Diaz Secretario Junta de Vecinos Bellas Artes

Federación Nacional de Asistentes de la Educación

Coordinadora Nacional de Padres y Apoderados por la Defensa de
la Educación Pública (CORPADE)

Centro de Padres y Apoderados Escuela República de Israel

Francisco Garay Ruiz Tagle Dirigente de Padres y Apoderados de
Santiago

Sonia Araya Presidenta Centro de Padres y Apoderados Liceo
Amunátegui

Movimiento Pedagógico y Gremial Manuel Guerrero

Javiera Santana Movimiento por la Unidad Docente

Rene González González, Vice Presidente Colegio de Profesores
de Santiago

Paulina Cartagena Dirigenta Regional Colegio de Profesores de
Chile



Rolando Zúñiga Delegado Gremial Colegio de Profesores Liceo de
Aplicación

Jorge Abedrapo Dirigente Regional Colegio de Profesores de
Chile

Jaime Gajardo Dirigente Nacional Colegio de Profesores

Margarita  Carvallo  Prenafeta  Presidenta  Consejo  Gremial
Escuela Santiago de Chile

Luis Vicencio ex Presidente Comunal Colegio de Profesores y ex
Concejal de Santiago

Agrupación de Familiares de Ejecutados Políticos (AFEP)

Mujeres por la Memoria y la Vida

Centro de Desarrollo Social y Cultural RUKAN

Centro Cultural La Tetera

Centro Cultural Patrimonio de Matta Sur

Fundación Santiago Norte Sur

Club Deportivo Cuevas

Irací Hassler Concejala de Santiago Partido Comunista

Rosario Carvajal Concejala de Santiago

Natalia Contreras Concejala de Santiago Revolución Democrática

Convergencia Social Santiago Centro

Revolución Democrática Territorio Santiago

Partido Comunista de Chile Comunal Santiago

Partido Demócrata Cristiano Comunal Santiago

Partido Progresista PRO Comunal Santiago



Partido Socialista de Chile Comunal Santiago

Juventudes Comunistas de Chile Comunal Santiago

Alicia  Yáñez  Presidenta  Nacional  Colegio  de  Trabajadores
Sociales

Moisés  Silva  Dirigente  Nacional  Colegio  de  Trabajadores
Sociales

Victoria Escalante Presidenta Provincial Santiago Colegio de
Trabajadores Sociales

Javiera  Meneses  Dirigenta  Provincial  Santiago  Colegio  de
Trabajadores Sociales

Edith Muñoz Bartsch docente jubilada y dirigente vecinal

Edita  Paz  baterista  y  profesora  integrante  de
Electrodomesticos

Christian Perez actor y dirigente vecinal

Mariana  González,  ex  Presidenta  Agrupación  Cultural
Universitaria  (ACU)  y  FECH

Feria Persa Bío Bío

Roberto Vergara Espeleta Profesor de Historia

Paola Santo Andrades. Colegiada de Santiago

Confederación Nacional de Trabajadores del Cobre

Nieves  Bezamalinovic  ex  Dirigenta  Metropolitano  Colegio  de
Profesores de Chile



Juan  A.  Lagos:  “Visita  de
Bachelet a Venezuela debe ser
un  aporte  a  la  paz  y  para
denunciar  el  brutal  bloqueo
de EE.UU. junto a la amenaza
latente  de  intervención
militar”
El dirigente político y analista internacional, Juan Andrés
Lagos,  calificó  como  un  hecho  determinante,  la  visita  a
Venezuela de la alta comisionada para los derechos humanos de
la ONU, Michelle Bachelet.

El  periodista  indicó  que  su  visita  ayuda  a  constatar  que
Venezuela es un país totalmente asediado por Estados Unidos, a
través del bloqueo financiero y la amenaza latente de una
intervención militar.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/JAL-1-3.
mp3

 

El analista internacional señaló que la crisis de Venezuela es
el resultado de una amplia ofensiva norteamericana, dirigida a
desestabilizar a aquellas naciones que pongan en riesgo sus
intereses económicos.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/JAL-2-3.
mp3
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Juan  Andrés  Lagos  recordó  que  Sebastián  Piñera  junto  al
mandatario colombiano, Iván Duque, fueron quienes intentaron
desestabilizar a Venezuela, al acudir a Cúcuta con supuesta
ayuda humanitaria.

En ese sentido, repudió que Iván Duque se diga defensor de los
Derechos Humanos en Venezuela, mientras centenares de líderes
sociales son asesinados bajo su gobierno.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/JAL-3-3.
mp3

 

El  analista  internacional  dijo  que  la  visita  de  Michelle
Bachelet a Venezuela se da en un contexto global marcado por
el  silencio  mediático  frente  a  los  cerca  de  500  crímenes
perpetrados en Colombia por paramilitares, una de las naciones
más condescendientes con la política injerencista de Estados
Unidos.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/JAL-4-2.
mp3

 

A juicio del analista Juan Andrés Lagos, lo más significativo
de la visita a Venezuela de la alta comisionada de la ONU,
Michelle  Bachelet,  es  que  se  reafirmara  la  necesidad  del
diálogo para enfrentar cualquier crisis política y social,
especialmente al estar gatillada por presiones extranjeras.
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Bárbara  Figueroa  ante  el
conflicto  del  Instituto
Nacional  y  liceos
emblemáticos:  “Hay  medidas
parche  y  falta  de  diálogo
real”
La presidenta de la Central Unitaria de Trabajadores, Bárbara
Figueroa, calificó como una medida parche que el alcalde de
Santiago,  Felipe  Alessandri,  decidiera  adelantar  las
vacaciones en el Instituto Nacional, tras la irrupción de
carabineros y los incidentes registrados este miércoles.

La dirigenta sindical sostuvo que estos anuncios dan cuenta
del fracaso en la gestión comunal, debido a su incapacidad
para dar respuesta a las demandas de los estudiantes.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/CUT-1.mp
3

 

Bárbara  Figueroa  afirmó  que  la  violencia  policial  atenta
contra el debate instalado por las comunidades educativas,
reduciendo las posibilidades de diálogo entre las partes.

En ese sentido, dijo que como sostenedor, Felipe Alessandri,
tiene la responsabilidad de asegurar recursos que garanticen
óptimas  condiciones  en  los  procesos  de  enseñanza  u
aprendizaje.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/CUT-2.mp
3
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La  presidenta  de  la  multisindical  explicó  que  las
manifestaciones en el Instituto Nacional responden a la crisis
de la educación pública en general, y la falta de acciones
concretas para resolverla.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/CUT-3.mp
3

 

Bárbara Figueroa denunció que la ley “Aula Segura” vino a
reponer mecanismos de control y represión que nuestro sistema
educativo ya había superado gracias a la evidencia aportada
por investigaciones pedagógicas.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2019/06/CUT-4.mp
3

 

La líder de la CUT, Bárbara Figueroa, aclaró que la represión
policial no va a resolver los hechos de violencia perpetrados
en el Instituto Nacional, ya que la solución pasa por atender
problemas estructurales que atraviesa la educación pública.
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